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nr_123 irgendwie drehen wir uns hier im Kreis. Wir haben unsere Erkenntnisse, bezüglich der
HD4000, gegenseitig bestätigt. Wie ich gerade in deiner Signatur lese, hast du sogar den
gleichen Monitor wie ich.

plutect Der letzte IMAC mit HD4000 war der iMac 13,1. Der iMac 14,4 hat die HD5000.
Außerdem ist es ein Haswell-System.

Die HD4000 bringt maximal 1920x1200 Pixel mit HDMI oder DVI auf den Schirm. Auf einem
FHD-Monitor bekommst du ein Bild mit 1920x1080 Pixel. Auf einem UHD-Monitor bleibt das Bild
schwarz.

Es liegt aber nicht an der IGPU, sondern in den meisten Fällen am Mainboard. Hast du am
Mainboard einen DP-Anschluß, dann werden Auflösungen von bis zu 3840 x 2160 Pixel (4K)
unterstützt.

Gibt nur eine Lösung: dedizierte Grafikkarte. Alles andere ist dann wirklich unnütze
Zeitverschwendung.

Es darf hier natürlich ein jeder seine eigene Meinung bilden und haben.

Solltest du weiterhin auf die HD4000 bestehen, so bin ich bei diesem Thema raus,

weil es aus meiner Sicht nichts bringt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55241-ivy-bridge-zeitverschwendung-oder-noch-
machbar/?postID=728603#post728603
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